

LE COUVENT

Première année

No 7

Septembre 1886

DEUX PAIRES D'OREILLES.

Une jeune fille, qu'elle soit au couvent ou dans sa famille, qu'elle soit riche ou pauvre, belle ou laide, doit avoir, pour être un peu complète.....doit avoir quoi ? Deux paires d'oreilles !

J'entends Marie qui s'écrie : " je suis bien mal partagée, moi qui n'ai qu'une paire de *toutes petites* oreilles !

Radegonde dont les oreilles sont fort grandes doit-elle être fière ? .

Non.

Il faut distinguer entre oreilles et oreilles.

Il y a des oreilles qui ont été façonnées par le bon Dieu et par Lui fixées dans leur juste lieu.

Les autres oreilles, nécessaires à la jeune fille, ne se posent pas à l'extérieur. Ces oreilles de plus c'est la jeune fille qui les façonne et les met à leur place.

—Expliquez-vous, s'écrie Marie.

—Je n'ai pas besoin d'explication, moi, dit